
 

ATA DA QUARTA REUNIÃO DE COLEGIADO ORDINÁRIO VIRTUAL DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DA FACULDADE UnB
GAMA, iniciada aos quatorze dias de março de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta minutos. Estavam
presentes: Prof. Manuel Barcelos Dias Nascimento Júnior (presidente), Prof. Sandro Augusto Pavlik Haddad (vice-
presidente), Prof. Luciano Gonçalves Noleto (coordenador acadêmico), Prof. Rodrigo Andres Miranda Cerda
(representante Ciências Naturais Aplicadas), Prof. Ronne Toledo (coordenador Eng. Aeroespacial), Prof. William Reis
Silva (representante Eng. Aeroespacial), Prof.ª Gabriela Cunha Possa (representante Eng. Aeroespacial), Prof.ª Himilsys
Hernández González (coordenadora Eng. Automo�va), Prof. Cris�an Vendi�ozzi (representante Eng. Automo�va),
Prof.ª Eneida González Valdés (representante Eng. Automo�va), Prof. Felipe Chagas Stor� (coordenador Eng. de
Energia), Prof. Alex Reis (representante Eng. de Energia), Prof. Tiago Alves da Fonseca (coordenador Eng. So�ware),
Prof. George Marsicano Correa (representante Eng. de So�ware), Prof. Sergio Antonio Andrade de Freitas
(representante Eng. de So�ware), Prof. Marcelino Monteiro de Andrade (coordenador Eng. Eletrônica), Prof.
Guillermo Alvarez Bestard (representante Eng. Eletrônica), Prof. Gerardo Antônio Idrobo Pizo (representante Eng.
Eletrônica), Prof.ª Patrícia Regina Sobral Braga (coordenadora de extensão), Prof.ª Edna Dias Canedo (representante
Ins�tuto de Ciências Exatas), Gustavo Aires de Castro (representante técnicos administra�vos), João Paulo Porto Silva
Santana (representante - DAENG). Ausente(s): Prof. Leandro Xavier (coordenador Ciências Naturais Aplicadas), Prof.
Lindomar Bomfim de Carvalho (representante Ciências Naturais Aplicadas) e Prof.ª Paula Meyer Soares
(representante Eng. de Energia). ITEM 1) Homologação do "ad referendum" à solicitação para realização de estágio
não obrigatório presencial da discente Gabriele Almeida dos Santos. Eng. Aeroespacial. Trata-se da realização de
estágio não obrigatório presencial na Agencia Espacial Brasileira. A documentação foi analisada pelo coordenador de
estágio do curso. Considerando que o plano de a�vidades estabelece os cuidados e precauções para a proteção
contra a covid-19, e que a discente encontra-se vacinada, o parecer do coordenador é favorável. Deliberação:
homologação aprovada por unanimidade. ITEM 2) Homologação do "ad referendum" à solicitação para realização de
estágio presencial da discente Francileide Barreto Silva. Eng. Eletrônica. A discente informou que o estágio realizado
na empresa Siemens Healthcare Diagnós�cos LTDA, será alterado, da modalidade remota para presencial. A empresa
jus�ficou a impossibilidade de permanência na modalidade remota. A discente foi informada pelo coordenador de
estágio do curso sobre as recomendações presentes na Resolução CEPE n. 117/2020. Deliberação: homologação
aprovada por unanimidade. ITEM 3) Homologação do “ad referendum” à solicitação para realização de
estágio presencial da discente Mariana Ramos de Múcio. Eng. Eletrônica. Trata-se de estágio realizado na empresa
ANEEL. A a�vidade foi iniciada na modalidade remota. No entanto, o contrato inicial foi encerrado, e o novo contrato
consta a mudança da modalidade de estágio, de remoto para presencial. A empresa jus�ficou a impossibilidade em
manter a modalidade remota. A discente foi cien�ficada pelo coordenador de estágio do curso sobre as
recomendações da Resolução CEPE n. 117/2020.  Deliberação: homologação aprovada por unanimidade. ITEM 4)
Homologação do “ad referendum” à solicitação para realização de estágio presencial da discente Manuella Cris�na
Panza Ramos. Eng. Eletrônica. Trata-se de estágio realizado na empresa LiveFarm, que jus�ficou a impossibilidade
de a�vidade na modalidade remota. A discente foi orientada pelo coordenador de estágio do curso sobre as
recomendações presentes na Resolução CEPE n. 117/2020. Deliberação: homologação aprovada por unanimidade.
ITEM 5) Homologação do "ad referendum" à solicitação para realização de estágio presencial da discente Luísa
Caroline Alves Silva. Eng. Eletrônica. Trata-se da realização de estágio presencial na empresa Telefônica Brasil S A, que
jus�ficou a impossibilidade da a�vidade na modalidade remota. A discente foi orientada pelo coordenador de estágio
do curso sobre as recomendações presentes na Resolução CEPE n. 117/2020. Deliberação: homologação aprovada
por unanimidade. ITEM 6) Homologação do "ad referendum" à solicitação para realização de estágio presencial
do discente Luiz Felipe Rodrigues e Silva. Eng. Eletrônica. Trata-se da realização de estágio presencial na empresa
Fundação dos Economiários Federais - FUNCEF, que jus�ficou a impossibilidade da a�vidade na modalidade remota.
O discente foi orientado pelo coordenador de estágio do curso sobre as recomendações presentes na Resolução CEPE
n. 117/2020. Deliberação: Homologação aprovada por unanimidade. ITEM 7) Recurso de revisão de menção do
discente Matheus Pereira Morais. Trata-se da solicitação de recurso de revisão de menção na disciplina FGA0250 -
Projeto Integrador de Engenharia 2. A comissão avaliadora foi formada pelos professores Alex Reis, Paolo Gessini e
Ronne Toledo. Diante do que foi exposto e analisado, o parecer da comissão é pelo indeferimento do recurso de
revisão de menção do discente Matheus Pereira Morais. Deliberação: indeferimento aprovado. Houve um voto
desfavorável: Prof.ª Eneida Gonzalez Valdes, e cinco abstenções: professores Sergio Antonio Andrade de Freitas, Alex
Reis, Ronne Toledo, Gerardo Antonio Idrobo Pizo e Marcelino Monteiro de Andrade. ITEM 8) Aprovação da minuta da
Ata da 3.ª Reunião de Colegiado de 2022. Deliberação: aprovada. Não havendo outros assuntos a tratar, a reunião foi
encerrada às vinte e duas horas do dia dezoito de março de dois mil e vinte e dois. Eu, Idamar Ribeiro Nascimento,
Secretário Execu�vo, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será subscrita por mim e pelo Presidente do
Colegiado.

 



 

Idamar Ribeiro Nascimento

Secretário Execu�vo

 

Manuel Barcelos Dias Nascimento Júnior

Presidente do Colegiado
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